

„Wir haben einen Durchbruch erreicht“

Ernst Burgbacher, Staatssekretär im Bundeswirtschaftsministerium, im DHZ-Interview zur Schuldenkrise und zum Stand der Energie-wende.

Seite 3



Handwerk verleiht neuen Klang

Die Wurlitzer-Jukebox von 1940 gehört zu den Glanzstücken bei der Ausstellung „Restauratoren im Handwerk“ in der Galerie Handwerk in München.

Seite 14



Deutsche Handwerks Zeitung

Die Wirtschaftszeitung für den Mittelstand

Gold für die Kita

Neubau gewinnt Preis

Mit der termingerechten Übergabe der Kindertageseinrichtung „Kantapfel“ an die Stadt Frankfurt am 24. August 2012 wurde von den Vertretern der Zertifizierung Bau GmbH, Berlin, das Zertifikat überreicht. Nachdem bereits das Vorzertifikat der fünfgruppigen Kita mit einem Erfüllungsgrad von 76,2 Prozent bestätigte, dass für das Gebäude die Anforderungen an die ökologische, soziokulturelle, funktionale und technische Qualität nachgewiesen wurde und das Vorzertifikat auf der Grundlage der abschließenden Planungsunterlagen ausgestellt worden war, konnte mit der Inbetriebnahme des Gebäudes der Erfüllungsgrad auf 81,7 Prozent gesteigert werden. Die Auszeichnung „Gold“ setzt sich aus den Teilergebnissen 73 Prozent (ökologisch), 95 Prozent (ökonomisch) 83 Prozent (soziokulturell und funktional), 78 Prozent (technisch) und 78 Prozent (Prozess) zusammen.



Bauteam, Architekten und Vertreter der Zert-Bau GmbH freuen sich über die **Auszeichnung**, die Obermeister Boris Ried von Zert-Geschäftsführer Gerhard Winkler überreicht bekommt.

Foto: BGWHT